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大賛成！ 232 45.00%

条件付きで賛成 223 43.20%

反対！ 49 9.50%

どちらでもない 12 2.30%

■大賛成！
・ ブルーシーターはいらない。
・ フリーな観戦スペースもあるらしいので大賛成です。
・ 場所取りのトラブルとか無くなると思うし、賛成
・ 金、土はエリア入場を認めてほしい
・ 魔 な 路 座 観客が なくな す通行の邪魔となる通路に座る観客が少なくなると思います。
・ 最後の２年間ぐらいは場所取りのマナーが最悪でしたからね
・ １５時開始で場所取りしなくて良いので入場は分散されると思います。
・ 自由席で席確保にドキドキしないのは良いです！
・ 賛成です。しかし、やり方云々よりベンチシートはやめてほしい
・ 金、土はわかりませんが日曜日は殆ど観客が各自指定席で見ると思います。
・ 最安11000円で座席確保は安すぎる。
・ 皆がゆったりした気持で観戦できるのは良い。
・ でっかい脚立持参のカメラ屋さんは迷惑です。
・ 同じ金額で一番下の席になると悲しかったです。でも金額差が！
・ 見苦しい場所取りが無くなるのは大歓迎正面駐車場も指定制にして欲しい
・ 初めての観戦なんで大変な思いしなくてすむ
・ いざこざが減ると思うし、朝早くからの場所取りのために動く必要が無くなる
・ 観戦者同士のいざこざが減る。
・ 良いと思います。
・ 毎年Ｃ席上段での観戦だったので、Ｑ２の料金にはびっくり！その他は○。
・ 子連れは、場所が確保させてもらう方がありがたいです
・ 2年に1度の祭典。奮発してでもゆっくり見たい。
・ 賛成だが入場時間が集中することが懸念されます
・ 自由席のビニールシート、持ち込み椅子が制限されるんだろうな、よかった。
・ 鈴鹿毎年開催に向け頑張ろう。　富士撤退願う千葉県人より
・ 自由席を確保するのは結構きついよ。
・  自由席の無秩序状態が改善されていやな思いをしなくてよくなります。
・ 鈴鹿の英断に拍手！
・ エクストラ・ビューエリアがあるので全席指定も納得！？
・ 自分の席が確保されるという意味では安心できますね。
・ やっぱりF１は鈴鹿！
・ 今回の英断に賛成。さらに、金曜のエリア開放があると良いかも。
・ 席を確保しつつ立ち見も出来るのは良いのではないでしょうか
・ こんな事やってくれるのは鈴鹿サーキットぐらいだよ！
・ １９８７年から指定なので。賛成
・ 雨の自由席は最悪でした。下がコンクリートになれば雨でもOK！
・ 絶対いいよー！
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観戦の快適性向上で、大賛成↑

・ １５万席の指定なんて！！これはすごい決断だ！！成功を祈っています。
・ お子さん連れの方もいるので、安全でいいと思います。
・ 昨今の自由席のあの混雑振りは危険だったので、大賛成！
・ 指定はいいけど価格下がらないかなぁ～
・ V2・V1は最終コーナーよりや第1コーナーより等で細分化を希望
・ 最近の自由席での混乱を考えると当然でしょう
・ みんなが観戦できれば・・・でもどうなのかな？
・ いつも予選を見ずに、並んでいる人を見て、疑問に思っていたから。
・ 自由席に座って周囲の知らない人とF1話をするのが楽しかったです。
・ 待ってろ！鈴鹿！！行くぞ！日本ＧＰ
・ あるとおもいます
・ 快適に観戦出来るなら大賛成。
・ 金曜日は、空いていればどこでもOKならいいなぁ。
・ 金曜日土曜日のエリア観戦券があるといいですねぇ。
・ ファン心理と安全面の妥協案をうまく見つけた気がする。
・ 自由席(車イス)の場所取りで、とても見苦しく思えたので、賛成です。
・ 場所取りで揉めるよりはいいんじゃないでしょうか
・ よく考えるとイイ！全席サーキットビジョンの整備かワンセグ視聴対策を！
・ 自由席のビニールシート場所取りが無くなるのはいいことだと思います。
・ 席が約束されることでイベント等を余裕で楽しめる。
・ 席が確保されてるのは安心です。
・ ブルーシートのひどい席の取り合いがなくなっていいと思う。
・ ストレス軽減になり◎。金土のみの観戦者へ配慮があればもっと◎
・ 自身および他者からのストレスがなくなる全席指定はストレスフリーで大賛成
・ みんなが快適に観戦できるから大賛成です☆
・ 席取り用ブルーシートは景観がよろしくないと思っていたので。
・ 観戦の快適性向上で、大賛成↑
・ 大英断に感謝。場所取りの心配がなくなるのは素晴らしいことです。
・ 必ず席がある安心感がある！！
・ 自分の意見が通ってうれしい。場所取りは恥ずかしい。
・ 自由席は周りの観戦マナーで嫌な気持ちになることもあったので、大賛成！
・ 全員が快適に観戦出来て良いと思います。
・ 飽きてきたらエキストラ・ビューエリアがあるので良いですね。。。
・ 自由席の確保がなくなり、子供がいる家族でも行きやすくなる
・ 必要以上のスペ－スを独占する非常識者が多かったですからね。
・ あの大改修で値上げは仕方ないかと…。サーキットは維持が大変ですし…。
・ 場所取りの必要がないので大賛成です
・ 必要以上に場所取りする輩が居なくなるので大賛成
・ 最大入場人員を定めたのは賢明な判断だと思います。
・ なんたって場所取りしなくていいので大賛成です。

■条件付きで賛成
・ 自由席は席と呼べない場所もあったので、全ての席に料金分の快適望む
・ 金曜日は、全席自由にしていただきたい。
・ 日曜は全席指定でもよいが金曜土曜はもっと自由な場所があったほうがいい。
・ 子供料金をもう少し何とか・・・。
・ 決勝日以外はどこのエリアでも入れるようにしてほしいです。
・ 子連れには全席指定は助かります子供の値段少し高いような
・ 金曜だけでも自由に観戦できたら。次の観戦参考になるし…
・ 全席指定席ってのは楽でいいです。
・ 自由席だった所のインフレがひどい。徐々にあげてほしかった。
・ 全体的に価格が高いです。
・ イギリスＧＰのように金・土曜はすべて自由席にしてほしいです。
・ 入場者数の少ない金曜日は、旧自由席をフリーにしていただきたい。
・ 他の場所でも見たい。　カメラマンが指定席にいてほしくない。。。
・ エリア観戦券の発売はないのでしょうか？金曜日だけでも！
・ 安心安全な観戦は◎！でもあの自由席の雰囲気も大好きだったから・・複雑
・ 観戦希望の場所のチケットが手にいらない場合がある
・ 金曜はいろんな場所で見たかった。
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・ せめて金曜日、土曜日くらい自由に回らせてほしい。
・ V1席を2分割位にして欲しい。最終コーナー寄りと１コーナー寄りに！
・ 駐車場も何とかして欲しい。これは非常に重要。
・ チケットの価格が高くなった分、イベントとか増やしてください。
・ 上段下段で値段が変わったのは良いと思いけどちょっと高い。
・ 席が確保されるのは良いが、ちょっと価格が高いと思う!!
・ エクストラ・ビューエリアは時間制限とかしないと長居する人が出そう・・・
・ 金曜のエリア観戦がなくなってる・・・
・ 金曜日はエリア観戦したい。エクストラビューエリアは混むんだろうなぁ。
・ エクストラ・ビューエリアが気になる。
・ せめて金曜日はエリア指定にして欲しい。
・ 歓迎だが低価格帯がプラチナにならないことを願う
・ 金曜フリー走行は好きな所で見たいが場所取りトラブル回避の為には仕方ない
・ 元自由席のところだけでも、金・土の開放をして欲しいです。
・ 決勝で座席が確保される事は賛成。金・土は全席自由が希望。
・ 金土のエリア指定は是非検討を・・Ｆ１走行後のグラスタの開放希望。　
・ 金曜日は、お気に入りチームピット前に集結したいので開放して欲しいです。
・ 金曜は席ランク別で観戦場所の自由を金土夜のメインスタンド開放も希望
・ 幼児が1000円から6000円になったのはかなり痛いです。
・ 大幅値上げの指定席はベンチをセパレートタイプのシートにして欲しい。
・ いろんな場所でリーズナブルに見たいです。
・ でもエクストラビューエリアで場所取りが横行するんだろうな。
・ 金・土日にエリア観戦券でいろいろな場所に出入りできれば賛成です。
・ 車椅子席のことが掲載されてません。
・ 場所取りの心配せずに、買い物楽しめそうなのは良いかも。
・ デグナーにも指定席を・・・
・ 料金の安い所にもビジョン設置して欲しい。料金の安い所にもビジョン設置して欲しい
・ ブロック指定だといいんですけどねぇ
・ せめて土曜日ぐらいは一部エリア開放してほしいです。
・ 座席が確保されているのは良い。金曜、土曜はエリア解放を希望。
・ 席が確保されるのは良いと思います。決める前に眺望が分かるようであれば。
・ フリー走行時に空きの指定席で観覧できるならば賛成
・ フリー走行の時に、他の空いている指定席で見る事が出来れば賛成です
・ 全席指定なら全席にサーキットビジョンを設けてほしい。座席は選びたい。
・ 金曜はフリーにして欲しいが、基本的に賛成です。
・ 賛成ですが座席での禁煙を徹底してほしいです。
・ エリア内善し悪しが不安、席指定購入できると良い。
・ 金曜全席フリーに。
・ モナコのように、3日間のチケットばら売り＆席番も選べるようにして欲しい
・ 指定席は土日だけ有効、金曜は全席自由席に
・ 逆バンクやヘアピンとかに撮影ゾーンみたいなのがあるなら良いかな
・ 必然的に、値段が高くなっているのが残念です。
・ 抽選じゃないのは仕方ないとして、自分で席番を選べないと困るなぁ
・ 通路部分まで人が溢れることはなくなりそう。でも、金曜くらいは開放して！
・ 写真も撮りたいし、いろんな角度で観たいので金曜日だけでもフリーに！
・ カメラマン専用席作った方が・・気をつかわれるのではと・
・ フリーの間だけでも１１，０００円の席は人が居なければフリーにして欲しい
・ エクストラビューエリアの取り合いが心配。金曜エリア券希望。
・ 新 Ｄ、Ｅ、Ｇ席。全く違う眺望を同じ席種に区分するのは乱暴では？
・ 金・土は自由に見られるようにして欲しかった。
・ コンセプトはよい。ただ、旧自由席の価格と一部指定席の値上りがNGです。
・ 価格妥当!、逆バンエリアが気になる、完成しないと何とも言えない。
・ 入場エリアのみ制限して、その中で自由に座れる方が観戦しやすい。
・ エクストラビューが、角度や眺望など個人の好みに合わせて選べるかどうか
・ エクストラビュー次第だと思う。
・ 席取りの混乱が少なくていいかも。でも席の移動が出来ないのは淋しいです。
・ 金曜は全席フリーに！と、西コースにビジョン追加
・ 金・土は一部の席でもいいので自由にして欲しいですね。
・ エクストラビューでの自由度がどの程度なのか気になる。
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・ 全席にサーキットビジョンを！
・ 決勝日以外はいろいろな場所で見たいから、エリア券は絶対発売してほしい
・ いろんな場所で写真を撮りたいって人にしたら自由席がないのは痛いかも。
・ チケット代が上がった分、イベント等で楽しませてください。
・ エリア指定は賛成ですがその席のチケットを持ってる人には優先してほしい
・ ３歳から金とらないでぇ～～～！！！
・ もっと自由席エリアがあれば。
・ 今までの自由席が法外な価格になっている。
・ 基本的には良いと思うけど、子供料金の設定が少ないので選択肢が減った。
・ 金・土・日で異なる指定席をセット販売して欲しい。V1・V2は３分割すべき。
・ 金土は他の場所で見たい。V1.V2は前のA2A1.S.S2.区切ってほしい
・ 金・土は他の場所で見たい、コアファン以外も気軽に観戦できる環境作りを
・ 金曜日は、自由にして欲しい。高すぎて家族連れて行けません。
・ 金・土に他の場所で見たい奴は、別売りのエリア指定を買えってこと？
・ 金・土は自由席で見たい初のF-1観戦だった06年にやり残したことだから
・ 金、土は自由席で見て、混んでる日曜は指定で見るのが定番だった
・ 写真撮影ができる環境だといいなぁ～。
・ メンドクサイ場所取りも楽しみの一つであった。
・ 金・土のエリア観戦券が出ることを祈って！！！
・ 安心という自由。そして楽しみという自由を。フリーはエリア開放希望。
・ 観戦場所が限定されてしまうの辛いです。
・ 家族での観戦を何も理解されていない設定でショックでした。
・ 金、土は好きなところに行きたいですね。やっぱり・・・
・ 金曜、土曜のエリア指定席制度は残して欲しい
・ 金曜はV席をのぞいて自由席とし、土曜はエリア指定席にしてほしい。
・ 全席指定ならば、こども料金を全席に設定すべきだ！
・ ３日間いろいろなところで見れるか、エリア観戦券のようなものが欲しい３日間いろいろなところで見れるか エリア観戦券のようなものが欲しい
・ 写真撮影の為にも、フリー走行(FP1～3)だけはあちこち見て回れると嬉しい。
・ 安全面には賛成。子供料金が大人料金と差がなくなったことに反対。
・ 場所取りのトラブルは解消できそうですけど、写真を撮る目的は消化不良に？
・ 金・土はエリア観戦券か購入した指定席より安い席へは自由に出入okなら。
・ 指定席だと来場者の時間帯がバラけないので大変かも
・ 金曜日位は、自由に写真を撮りたいかも....
・ エクストラビューエリア(EVA)をもっと増やして欲しい。
・ 出来れば、フリー走行中は基本自由席扱いにしてほしい。
・ 撮影目的もあるので金・土のエリア観戦券でもあれば賛成です。
・ 金、土のエリアパスが発売されることを条件として、賛成です。
・ ルールに反する自由席の取り合いが無くなるだけでも評価したい。。
・ 決勝以外は他の席でも観戦可能ならば
・ 席の広さやピッチ(傍の人との間隔)等が今までより改善(拡張)されるなら…
・ 金曜日のエリア券があれば賛成！シケインが上下に分かれたのは良い！！
・ リーズナブルな指定席が増えるのであれば賛成します。
・ 高い
・ 自由席の取り合いがなく、リーズナブルに席が確保出来るので賛成
・ ぜひに金曜日のエリア券は死守願いたい！
・ 旧来の自由席エリアは、金曜だけでも入退場自由にならないだろうか。
・ エキストラビューポイントが立ち見とされているが、徹底されるか心配だ。
・ 決勝以外はいろんな席で見るのを楽しみにしていたので、複雑です。。。
・ 金曜と土曜のエリア観戦券が有るのなら賛成無いなら反対
・ 通し券だけでなく、個別観戦券の販売も！
・ 毎年シケイン上段だったが料金設定にビックリ。上下段の差は良いと思うが。
・ いいと思う
・ 場所取りしなくてすむのでうれしいです。
・ 鈴鹿特有の猥雑な魅力は金土券でも来たい熱狂的ファンに支えられている
・ やはり金曜エリア券を希望します。
・ 金曜日は全席フリーを希望！！土日は指定席でＯＫ！！！
・ 自由観戦エリアが欲しい。違う場所での観戦もしたい。
・ 3日通し券しかないのが残念
・ 人気席が値上がりしているような・・・大改修後なのでやむを得ないか！



観戦塾＠ほぼ週刊アンケート（第１回）

Copyright c 1998-2008 KANSENZYUKU. All Rights Reserved.Copyright c 1998-2008 KANSENZYUKU. All Rights Reserved.

・ 。

・ 金曜できれば土曜日のエリア券販売
・ マレーシアは自由エリアに穴場的な観戦場所があって良かったです。
・ 3日通し券だけの販売は金曜日、土曜日しか行けない人には辛いかも？
・ フリーと決勝は異なるポイントで観戦したい。金曜日にエリア券の販売を希望
・ エキストラ・ビューエリアに期待するか？？
・ 自由席だった場所の値段が高すぎる気がする。
・ 金曜日は全席自由席とかだめかな？（グランドスタンド以外でもいいです。）
・ 金土のためにエリア観戦券がほしいなあ…
・ 基本的にOKですが、スプーン席にもサーキットビジョンが欲しい！
・ いままでの観戦チケット代はなくなるのかな？
・ 基本的には賛成！ただし子供料金、中高生料金を全指定席に設けるべき。
・ 金曜日、土曜日の1日券は復活して欲しいです
・ 今後の課題として、ある程度複数の観戦ポイントできる環境は拡充すべし。
・ 平均価格がチョット高めかなぁ…それと撮影ポイントが…
・ この先、値上げとかされないなら大賛成
・ 安全・安心な観戦環境には大賛成ですが、撮影ポイントが…
・ 様々な争奪に伴う危険性が排除され安全・安心な観戦環境になるなら賛成。

■反対！
・ 自由席は必要やと思います。
・ 金曜日だけは今までのように自由に色々な場所で観戦したい！　
・ ヤフオクやチケットショップが組織的にチケットを占有する可能性が高い。
・ ３日間のうち、せめて１日は違う場所で観戦したいですよ。
・ 写真が撮りにくくなりそう。高くてもカメラマン席とか欲しい。
・ 安い席に人気集中→入手困難手に入る前提で考えてもなぁ
・ いろんなところで見たい。最低価格\11000席に集中→当選確立低？
・ 「自由」こそ富士になくて鈴鹿にある最大の魅力なのに…。「自由」こそ富士になくて鈴鹿にある最大の魅力なのに…
・ 公平に抽選式にしてほしい。早いもの勝ちといには不公平！
・ 少ないエクストラビューエリアでの小競り合いが眼に浮かぶ。
・ 自由席がないのは、おかしい良い場所　指定席でも高いし・・・
・ 三日間同じ場所で見なければいかないのか？観戦の自由度を奪いすぎ。
・ エクストラビューエリア狭すぎ！争奪戦が思いやられる。
・ 自由にどこででもみられていた自由席の特権がなくなるのは悲しい。
・ せめてブロック指定とかエリア指定あればよいのだが
・ 富士の自由席見やすかった。鈴鹿も自由席拡大して欲しかった。
・ 単なる値上げですね。
・ 一ヶ所からの観戦では不安なので数ヶ所チケットを買ってしまいそう。
・ 子供じゃないのだから
・ 自由に好きな場所・角度からみたい。
・ 値段に差がありすぎます。安い指定席は粗悪な作りで窮屈になりそうです。
・ 写真撮影がメインなので座席は要らないアマチュアカメラマンにも配慮を
・ 今までより見づらい席が当れば場所取りの必要が無くても最悪。
・ 今まで、自由に場所を変えて写真撮影を楽しめたが、固定となると残念。
・ 自由席を奪うな。写真が撮れやしないじゃないか。
・ 値上げは最悪。自由席廃止により、分散来場が減り、レース前大混雑も…。
・ 高すぎ。
・ 海外では常識の年齢制限が必要。乳幼児は他人に迷惑+爆音はかわいそう
・ 高い。自由が無く管理されてる。嫌いな富士の自由席が魅力的に思えてきた。
・ ルール無視の場所取りは別として、努力と情熱の成果がなくなるから。
・ 三日間いろんな場所を見て歩く楽しみを奪うんじゃない！！
・ そこは変えんでいいでしょ。先着販売もダフ屋が増えるよね。
・ 知恵も、経験も、体力も、熱意も、金さえ払えばいらんのかい。
・ いろんな場所で、いろんな発見をするたのしみがなくなりました。ガッカリ。
・ 自由席を渡り歩いてマシンの挙動や癖が見れなくなるのが残念です。
・ 曜日によって視点を変える自由が無くなったのはつらい
・ 管理されるのは楽だけどそこに自由(席)はありません。
・ いろんな場所から見る楽しみが激減すると思います。
・ これでは全く自由がない。　金曜くらいは自由な場所で見たい。
・ 富士でいろんなスポットで観戦したことに味をしめた私は反対です。



観戦塾＠ほぼ週刊アンケート（第１回）

・ 席の確保が出来てるから出せる指定料金でした3万～やっぱり高いです
・ 35文字以内では書ききれませんでした。
・ ダンロップが35000円って。無謀な自由席人が無くなるから嬉しいです。
・ 座席の前後左右のスペースに余裕があるか否かで判断したい！
・ 自由席、本気の人ほど良い場所確保っていうのが無くなりこれは残念
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・ 今まで自由席で見ていた者ですが、なくすのは辛いです。

■どちらでもない
・ 仮設指定席とコースの間で観戦している人等が居なくなればいい
・ ナイトレース化への配慮・・・だったりして。
・ 来年度はとりあえず様子を見て判断します。
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